



# 10月 園だより

静岡精華幼稚園

令和5年9月29日発行

## 明日はいよいよ運動会。子どもたちの活躍にご期待ください！

園長 熊谷 隆弘

子どもたちは、今日まで運動会に向けて、全力でがんばってきました。青組、白組それぞれ、  
**<青組>「優勝するぞ がんばるぞー！ エイ、エイ、オー！」**

**<白組>「力を合わせて がんばるぞー！ 白勝つぞー！」**

のかけ声をかけ合いながら、練習に取り組んできました。同じクラスやチームの仲間と  
いっしょに、精一杯自分の力を発揮し、お友だちと協力して全力で頑張っている精華幼稚園  
園の子どもたち。本当に素晴らしいですね。

運動会は勝敗を競うので、どうしても「勝ち」と「負け」の結果が生じてしまいます。  
しかし、運動会に向けて一生懸命頑張っていく過程の中で、「常に全力で頑張ろうとする  
自分やお友だちのよさ」「友だちと協力すること、みんなで応援することの大切さ」「勝  
っても負けても、お互いに全力で頑張ることの素晴らしさ」「勝っても負けても、次も頑  
張るぞ！というねばり強い気持ち」等々を、発達段階に応じて身に付けたり、感じたりし  
てほしいと願っています。精華幼稚園の子どもたちは、1回負けてしまったからといって、  
「もうやらない！」とはなりません。

本年度の運動会は、保護者の皆様の参加についても人数制限等を行わず実施させていただ  
きます。しかし、県内においてもインフルエンザや新型コロナの感染が広がっているエ  
リアもあります。各家庭においても、十分な感染対策等を行った上でご来場ください。そ  
して、子どもたちに大きな声援を送ってください。

運動会における動画や写真等の撮影につきましては、子どもたちや職員・係の保護者の  
方々の動きの妨げにならないよう、マナーを守ってお撮りください。ただし、「撮影した  
映像・画像をSNS等にアップするのは絶対に禁止」は、精華幼稚園の基本ルールですの  
で、ご配慮をお願いします。

運動会当日は、これらの約束を守っていただきながら、保護者の皆様には、子どもたち  
の大活躍ぶりを見ていただきたいと思っております。祖父母の皆様のご来場もお待ちして  
おりますが、会場内は大変混雑することが予想されます。十分に気をつけてご移動い  
だきますようよろしくお願い致します。

10月も、本園の教育活動へのご理解、ご協力をよろしくお願い致します。